



Le Spa de l'Orangerie

CARTE DES SOINS
TREATMENT MENU



SOINS DU VISAGE

FACIALS

L'EXPERT (90 min - 200€)

Le soin Expert est l'alliance parfaite entre la beauté, le bien-être et le résultat ; une osmose entre le toucher myBlend, les technologies ciblées et le choix de formules Derma sur mesure. Un traitement haute performance pour le visage, le cou et le décolleté.

The Expert Treatment offers a perfect blend of beauty, well-being and results – total osmosis between the myBlend touch, targeted technologies and the choice of tailor-made Derma formulas. A high-performance treatment for the face, neck and décolleté.

L'ESSENTIEL (55 min - 150€)

Le soin Essentiel est un traitement anti-âge complet pour redynamiser et remodeler le visage. Une heure de bien-être ultime alliée à une efficacité pour une transformation immédiate de votre peau.

The Essential Treatment is a complete anti-ageing treatment to revitalise and resculpt the face. One hour of ultimate well-being combined with efficacy for an immediate transformation of your skin.

L'EXPRESS (30 min - 90€)

Le soin Express offre des résultats visibles en un minimum de temps, un ciblage toujours sur mesure avec le choix de votre technologie, masque Led ou appareil Cellsynergy.

The Express Treatment offers visible results in a minimum timeframe always tailor-made and targeted with your choice of Led Mask technology or cellsynergy device.

MASQUE LED (séance de 20 min - 20€)

Offrez à votre peau un éclat instantané. Profitez des bienfaits de myLEDmask pour une expérience rapide, efficace et une peau rayonnante ! Des LEDs rouges pour stimuler la production de collagène et régénérer les tissus ; et des LEDs proches infrarouges pulsés pour agir sur l'oxydation des cellules. Le masque myBlend exerce une action anti-âge profonde. Il booste votre éclat, lisse le grain de peau et apporte de la fermeté à votre visage. Avec en plus un effet bien-être immédiat.

Give your skin an instant glow. Enjoy the benefits of myLEDmask for a fast and effective experience and radiant skin! Red LEDs to stimulate collagen production and regenerate the tissues; pulsed near-infrared LEDs to oxygenate the cells. The myBlend mask brings deep anti-ageing action. It boosts radiance, smoothes skin texture and improves the firmness of your face. In addition, it brings an immediate sensation of well-being.

contre-indication pour les femmes enceintes et/ou allaitantes et déconseiller au -18 ans
contraindicated for pregnant and/or breastfeeding women and not recommended for those under 18 years of age



SOINS ALAENA

ALANEA TREATMENTS

EXPERT ANTI-AGE / EXPERT ANTI-AGING CARE (55 min - 130€)

Ce soin visage traite l'ensemble des signes de maturité de la peau grâce à la pose d'un peeling concentré en acides de fruits qui stimule l'éclat naturel. Le modelage lissant à l'huile pétales de rose revitalise et défatigue les traits. La texture gourmande du masque à l'acide hyaluronique repulpe la peau.

This treatment treats all signs of skin maturity with a peeling concentrated in fruit acids to stimulate natural radiance. A smoothing massage with rose petal oil revitalizes and relaxes the features. The delicious texture of the hyaluronic acid mask plumps the skin.

DÉFATIGUANT DU REGARD / RELAXING EYE CARE (30 min - 80€)

Ce rituel créé spécifiquement pour la zone sensible du contour de l'oeil, permet de retrouver un regard reposé grâce à l'utilisation des pierres de quartz rose et des actifs breveté Alaena élaborés à base de graines germées.

This ritual, created specifically for the sensitive eye contour area, restores a relaxed look thanks to the use of rose quartz stones and Alaena's patented active ingredients based on sprouted seeds.

CÈDRE / THE CEDAR (55 min - 130€)

Ce soin corps s'inspire du Tui Na, art thérapeutique issu de la médecine traditionnelle chinoise qui agit sur l'énergie vitale à travers le corps et l'esprit. Ce soin libère les tensions et les blocages énergétiques grâce à des mouvements de pression.

This treatment is inspired by Tui Na, a therapeutic art derived from traditional Chinese medicine, which acts on vital energy through the body and mind. This treatment releases tension and energy blockages using pressure movements.



CORPS

BODY

LE CYCLAMEN (30 min - 80€ / 55 min - 130€)

Un massage relaxant sur mesure, réalisé en profondeur ou en douceur, selon vos envies.

A tailor-made relaxing massage, either deep or gentle, depending on what you are in the mood for.

LA BRUYÈRE (30 min - 80€ / 55 min - 130€)

Un massage dynamisant aux vertus detox et circulatoires pour évacuer les courbatures après une randonnée ou un footing en forêt et retrouver la vitalité du corps.

A stimulating detoxifying massage that will get your circulation going, banishing any stiffness or aches and pains after a hike or a run in the forest.

LE BOULEAU (55 min - 130€)

Un massage spécialement adapté pour les femmes enceintes pour un moment de détente et de déconnexion (à partir de 4 mois de grossesse.)

A massage specially for pregnant women, designed to help you relax (from 4 months of pregnancy). A moment of relaxation and comfort to restore energy and vitality, while gently letting go.

LE RITUEL DE L'ORANGERIE (50 min - 115€ / 75 min - 180€)

Retrouvez la douce chaleur des orangeries du 17^e siècle où le temps suspendait son vol au milieu des senteurs exotiques rassemblées là le temps d'un hiver avec le Rituel de l'Orangerie. Après un gommage réconfortant de l'ensemble du corps, un massage relaxant et tout en lenteur vous aidera à lâcher prise le temps d'un soin.

Enjoy the soft warmth of the 17th - century orangeries - when time simply stopped in the midst of exotic scents gathered there for the winter, with the Ritual of the Orangerie. After a comforting whole-body scrub, a slow and relaxing massage will help you let go as you enjoy your treatment.



Au cœur de la forêt de Sologne, découvrez le Spa de l'Orangerie. Envie d'un massage délassant après une marche en forêt ou d'un instant cocooning ? Laissez-vous aller dans les mains de nos spapraticiennes qui s'adapteront à vos envies.



Right in the heart of the Sologne forest, discover the Spa de l'Orangerie. Want for a massage after a walk in the forest or a cocooning moment? Let yourself go in the hands of our spa therapists which will adapt to your current desires.

Arrivée tardive

En cas de retard, le temps de votre soin devra être raccourci de la durée de votre retard par respect pour les clients suivants. Pour votre confort, nous vous accueillons 10 minutes avant l'heure de votre rendez-vous, afin de respecter la ponctualité des séances de soins.

Late arrival

If you arrive late, your treatment time will be shortened by the length of your delay, to avoid inconveniencing clients after you. We ask that you arrive 10 minutes before your appointment time to ensure that the treatment session can start on time.

Annulation

En cas d'empêchement, nous vous demandons d'avoir l'amabilité de décommander votre rendez-vous au moins 24 heures à l'avance. En cas d'annulation d'un RDV moins de 24H à l'avance ou en cas de non présentation au rendez-vous, nous serons au regret de devoir facturer ce soin.

Cancellation

If you are unable to attend your treatment, we kindly ask that you cancel your appointment at least 24 hours beforehand. Should you cancel your appointment less than 24 hours in advance, or should you fail to attend your treatment at the time of appointment, we will unfortunately be required to invoice you for it.

Soins

Les durées indiquées correspondent au temps effectif des soins. Messieurs, nous vous recommandons de vous raser au minimum une heure avant votre soin du visage. L'espace bien-être est réservé aux adultes de 16 ans et plus. Le port du maillot de bain est obligatoire.

Treatments

The durations given are the actual treatment times. Gentlemen, we recommend that you shave at least one hour before your facial treatment. Spa area for adults only from 16 years old and over. It is mandatory to wear a swimsuit.